

Pressemitteilung

Landwirtschaft und Gastronomie — Gemeinsam durch Corona

Der Bauernverband Aargau (BVA) fördert auch in diesem Jahr Regionalprodukte in der Gastronomie. So soll die Zusammenarbeit zwischen Gastronomie und Landwirtschaft weiter gefördert werden. In Zeiten von Corona ist dies umso wichtiger.

Muri. Die Gastrobranche ist aufgrund der Coronamassnahmen nach wie vor unter Druck und ist noch weit entfernt von normalen Umsätzen. Das spüren auch die Landwirtschaftsbetriebe, welche ihre Produkte in die Gastronomie liefern. Der BVA freut sich deshalb umso mehr, dass am 14. August 2020 die zwölfte Ausgabe der BVA-Gastroaktion startet. Landwirtinnen und Landwirte, die BVA-Mitglieder sind und bei der Agrisano eine Versicherung abgeschlossen haben, werden mit Gastrogutscheinen beschenkt. Über 1'700 Bauernfamilien erhielten einen Konsumations-Gutschein im Wert von 50 Franken. Ein schöner Teil der Versicherten wurde sogar doppelt beschenkt.

Mit über 2'900 Gutscheinen im Wert von Total Fr. 145'000.— soll der Absatz angekurbelt werden. Die Gutscheine im Wert von 50 Franken können vom 14. August bis 30. November 2020 in 35 Aargauer Restaurants eingelöst werden. Diese bieten vor allem Produkte aus der Region an, weshalb die Wertschöpfung in der Region gleich mehrfach erhöht wird. Die teilnehmenden Restaurants sind auf der Website www.landwirtschaft.ag aufgeführt.

Der BVA ruft die Bevölkerung generell dazu auf, regionale oder zumindest einheimische Produkte zu kaufen, sei es im Detailhandel, direkt bei der Bauernfamilie in der Nähe oder in der Gastronomie. Regionalprodukte erhöhen nicht nur die regionale Wertschöpfung, sie sind auch frisch und überzeugen mit kurzen Transportwegen.

Melanie Keller
Bauernverband Aargau (BVA)

Für Rückfragen:

Ralf Bucher, Geschäftsführer Bauernverband Aargau	Tel 056 460 50 51
Melanie Keller, Projektleitung Gastroaktion	Tel 056 460 50 42
Marco Käppeli, Abteilungsleiter BVA Versicherungsberatung	Tel 056 460 50 41